

# WARTA

## Dandim 0824/Jember Bersama Forkopimda Ikuti Arahannya Presiden RI Secara Virtual Tekankan Percepatan Vaksin dan Proses

Siswandi - [JEMBER.WARTA.CO.ID](http://JEMBER.WARTA.CO.ID)

Feb 18, 2022 - 18:40



JEMBER – Perkembangan pandemi covid 19 dengan menganasnya varian baru omicron di berbagai daerah, mengundang perhatian Presiden RI Ir Joko Widodo, yang sering melakukan arahan secara virtual kepada Kepala Daerah,

Forkopimda Provinsi maupun Kabupaten, seperti pada Jum'at 18/02/2022, yang memberikan arahan termasuk kepada Forkopimda Jember.



Hadir dilokasi vaksinasi di Pendopo Kecamatan Sumberjambe Kabupaten Jember, diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo, Ketua Pengadilan Negeri Jember Dr. I Wayan Gede Rumega, serta pejabat terkait lainnya.

Dalam arahannya melalui virtual disaksikan dan didengarkan langsung oleh peserta vaksinasi di Balai Kecamatan Sumberjambe, Presiden RI ir Joko Widodo menegaskan agar seluruh daerah terus melakukan percepatan vaksinasi, 68% yang meninggal karena Omicron adalah Lansia dan yang belum di Vaksin. Saya ingin mendorong kepada semua pihak agar pencapaian Vaksin utamanya Lansia dimaksimalkan.

Kemudian yang tidak kalah pentingnya dalam mengantisipasi bahaya penyebaran omicron ini adalah mematuhi protokol kesehatan (prokes). Kuncinya adalah masker dan Vaksin, kemudian Presiden RI mendengarkan paparan pencapaian percepatan Vaksin dari Kab. Boyolali, Sumenep, Sulawesi tengah, Sumatra Barat, Papua, Kalimantan Selatan dan Maluku.

Presiden RI juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Menteri Kesehatan, Jajaran TNI/Polri dan semua pihak yang telah berupaya dalam rangka percepatan Vaksinasi, yang paling penting adalah Vaksinasi dan Prokes Covid 19 dan apabila kita tingkatkan keduanya tersebut (Vaksinasi dan Prokes Covid 19) secara masif maka kita bisa menekan angka kematian karena virus Covid 19.

Usai kegiatan tersebut, menyikapi arahan Presiden RI tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf batara C pangaribuan, mengajak semua pihak untuk bersatu dan kompak mensukseskan vaksinasi ini dan mematuhi prokes, demi keselamatan dan kesehatan bersama.

Ini suatu bukti bahwa apa yang kita lakukan melalui Kodim hingga Babinsa, Polres Hingga Bhabinkamtibmas, Pemerintah Kabupaten hingga Kepala Desa, yang selalu memasifkan sosialisasi, siaran agar mematuhi prokes dan mensukseskan vaksinasi, merupakan program terstruktur pemerintah dalam rangka melindungi masyarakat agar terhindar dari bahaya penyebaran varian baru omicron, yang mengakibatkan tren naiknya jumlah penderita covid 19, akhir-akhir ini. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)